

EL DÍA

Se Debate Argentina en la Descomposición Social

por Albino MOCTEZUMA

Cuatro destacados argentinos asilados en México, tras exponer el panorama general que vive su país, revelaron que el imperialismo norteamericano ha desatado en Argentina una guerra total contra todo lo que sea movimiento organizado; "hay una situación de descomposición social".

Los doctores Rodolfo Puiggrós (colaborador de este diario), Raúl Laguzzi (a quien la triple A en un atentado terrorista le mató a su pequeño hijo), —ambos ex rectores de la Universidad de Buenos Aires—, Ricardo Obregón Cano y el licenciado Julio Suárez (representante para América Latina del Partido Peronista Auténtico), dieron una conferencia de prensa ayer para hablar de la formación del nuevo partido peronista y del presente y futuro de Argentina.

El doctor Puiggrós comenzó por decir que la violencia en su patria no fue desatada por el peronismo, "sino contra el peronismo".

Asimismo denunció que la Triple A (grupo terrorista de derecha) es protegida por la minoría que usurpó el poder, a cuyo frente se encuentra Isabel Martínez, y que asesina diariamente a 5 ó 10 de los hombres de la corriente progresista, principalmente a los jóvenes.

Informó que hasta septiembre de este año, ese grupo llevaba dos mil crímenes, para asentar que ante la violencia no hay otro recurso que oponer la violencia.

Puiggrós delató también la complicidad del actual gobierno argentino con sus vecinos y similares dictaduras de Chile, Bolivia, Uruguay, Paraguay y Brasil, y relató que entre todas ellas se han sellado pactos y la Argentina hasta ha entregado asilados políticos a Chile y Uruguay.

También dijo que existe una campaña, en la que son cómplices

los grandes diarios, contra el Tercer Mundo y contra la política del gobierno del presidente Echeverría. Manifestó que los efectos de esa campaña se reflejaron en el atentado al consulado de México en su país, anteayer.

Más adelante, al hablar del recientemente constituido Partido Peronista Auténtico —el 16 de noviembre pasado—, expresó que desea la unidad nacional. "No estamos por la violencia, pero tampoco pondremos la otra mejilla si nos golpean una".

Queremos, puntualizó, el orden social, pero no el de los monopolios, sino el de las grandes masas de trabajadores, porque ellas quieren un auténtico gobierno peronista, aspiran al socialismo nacional que surja de la realidad argentina.

El doctor Laguzzi, por su parte, denunció que algunos de los dirigentes del PPA han sido encarcelados y que son: el presidente Oscar Ridegain, Antonio Lombardicr, Hugo Vaca Narvaja y la señora Medina de Peña, asimismo, abogó por la libertad del ex rector interino de la Universidad de Buenos Aires, Ernesto Villanueva, sentenciado a seis años de prisión.

Julio Suárez en su intervención redondeó un poco más la situación de su país. Manifestó que la lucha del pueblo contra esta dictadura se lleva a cabo en todos los planos, desde la armada hasta la exigencia de los comités de fábrica por implantar la cogestión y la autogestión.

De los Montoneros —grupo guerrillero de la izquierda peronista— manifestó que están llevando toda su lucha en el plano de la guerra abierta contra la ocupación y que no es un simple movimiento de muchachos armados, sino que tiene su base en las masas.

Por su lado, el doctor Ricardo

Obregón Cano, antes de dar a conocer los puntos sustanciales del programa del PPA, indicó que es posible que en los próximos meses se presente una gran manifestación en Argentina de todos los miembros del partido, pero no por demandas salariales, esta vez será para pedir un gobierno auténticamente popular.

Los puntos del programa basado en el peronismo son: 1.—Levantamiento del Estado de sitio; 2.—Derogación de la legislación represiva; 3.—Libertad a todos los presos políticos; 4.—Libertad de Prensa e información y levantamiento de las medidas que dispusieron la clausura de diarios y revistas; 5.—Libertad de acción política; 6.—Investigación de las tres A y procesamiento de sus integrantes; 7.—Extradición y procesamiento de José López Rega; 8.—Investigación y procesamiento de los delincuentes económicos; 9.—Democratización sindical y amnistía general en todas las organizaciones sindicales y 10.—Constitución del Frente de Liberación Nacional que enfrente al imperialismo.